

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.26



くすの木



令和6年11月26日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

「縦割り遊び」の実施!! ～寒さに負けず、元気いっぱい学校生活を送っています～

11月18日(月)の朝の時間に、「縦割り遊び」が実施されました。この日は急に寒くなった日で、朝の立哨指導で校門に立っていると、「おはようございます」の挨拶の後、子どもたちから出てくる言葉は、「寒いです」「手が冷たいです」などが多かったです。しかし、縦割り遊びの時は、運動場でも薄着や半袖の子どもが多く見られ、やっぱり子どもは風の子だと思いました。

今回も、6年生が遊びの内容やルールなどの計画を立ててくれ、どの班も異学年で仲良く、元気いっぱい遊んでいました。そんな子どもたちの姿に、私も元気をたくさんもらいました。



繰り返しのお願い!! ～すべては子どものために～

学校に早く登校した子どもたちは、運動場に出て友達と体を動かして元気いっぱい遊んでいます。頭も体も心もすっきりと目覚め、その後の学習も集中して取り組むことができているようです。

朝、「歩いて登校」するだけでも、頭・体・心が目覚めます。ご家庭で、まずは「早起き」、そのための「早寝」、そして「朝食の摂取」を習慣化するとともに、少しでも長い距離を「歩いて登校」できるように、ご協力をお願いします。併せて、繰り返しお願いをしていますが、学校近くの道路での乗り降りは、非常に危険です。地域の方からも「非常に危険なのでやめてほしい」との連絡が入っています。安全な場所(駐停車可の場所、体育館の駐車場など)での子どもの乗り降りをお願いします。

～7:50までの登校をお願いします!!～

子どもたちの活躍紹介!!

【第45回長崎地区ロータリークラブ少年剣道選手権大会】

※11月24日(日)開催

〇6年生の部 優勝 林 亮太朗さん

体調管理と予防を!!

今週は、さらに気温が下がり、冬の寒さが身に染みる1週間となりそうです。

現在、学校では、咳や発熱などの風邪症状で欠席する子どもが増えてきています。学校でも、こまめに手洗い、うがい、換気に取り組みさせていただきますので、ご家庭でも、お子様の体調管理、衣服の調節、感染症対策など、気をつけていただくと幸いです。保護者、地域の皆様もどうぞ自愛ください。



12月 ～行事予定～

- 1日(日)…中部地区駅伝・マラソン大会
- 4日(水)…授業参観、講演会、懇談会
- 5日(木)…3年社会科見学(三輪神社)
- 6日(金)～16日(月)…特別日課週間
- 11日(水)…市学力調査(1～6年)
1年食育指導
- 18日(水)…縦割り遊び
- 24日(火)…第2学期終業式
- 29日(日)～1月3日(水)…年末年始の休日

